

☆中国

合繊設備 新郷化繊、спанデックスを増設へ

新郷化繊(河南省新郷市)は8億5,000万元を投じて、спанデックス工場を建設する。年産2万トンの規模の工場に20デニールの製品を生産する。2016年12月に完成の予定。同社は本年7月、同じく年産2万トン規模の工場を新たに稼働しており、新工場が完成すると、同社のспанデックス生産能力は合計で6万トン規模に拡大する。

同社は、新株約2億24,000万株を発行し、最大10億元を調達する予定である。

新郷化繊は白鷺化繊集団の傘下企業である。

繊維政策 繊維産業の十三五計画の概要が固まる

10月19日、中国紡織工業連合会は、繊維産業の「第13次五か年計画」が既に初歩的に完成しており、10月末には工業情報化部に提出、2016年3月に対外的に正式に発表されることを明らかにした。

同計画では、スマート生産、新素材開発、ブランド、環境などの重点テーマについての計画がある。

中国紡織工業連合会によると、中国の繊維産業を伝統的支柱産業であり、重要な民生産業、世界的に優位性のある産業であり、科学技術とファッションの融合、衣類用と産業用が同時に発展する産業であると規定し、6項の重点任務と4つの重点工程を計画している。そのうち、6項の重点任務は、①イノベーション、②ブランド、③生態文明建設、④地域分布、⑤構造調整、⑥人材育成である。

中国

このほど閉幕した中国国際アパレル博覧会で、スマート生産が注目された。九牧王、報喜鳥などのメンズアパレル企業の多くがオンラインスマート注文システム、工場のスマート化を進めていることが明らかになった。

☆米国

合繊設備 Indorama Ventures、ステーブルを増設へ

Indorama Venturesは、Auriga Polymers Inc.のSpartanburg, S.C.工場に年産1.5万トンの増設を行う。

Auriga Polymers はここ数年、不織布向けにポリエステルSの拡大を続けてきた。今回の増設により、特殊ポリエステルやリサイクルファイバーに加えて、PLA のような環境に優しいポリマーを原料としたファイバーを製造できるようになる。これらのファイバーは現在、Indorama Ventures のグループ企業が製造しており、Auriga は顧客のニーズにあわせファイバーを製造できるようになる。

Auriga Polymers Inc. の Spartanburg, S.C. 工場は 2011 年に Indorama Ventures に買収された。

Indorama Ventures は米国で、米子会社を通じ Occidental Chemical Corporation よりルイジアナ州 Lake Charles のガスクラッカーを買収している。生産能力はエチレンが年産 37 万ト、プロピレンが 3 万ト。1.75 億ドルを投じて、再稼働を計画している。同社は既にテキサス州 Clear Lake で EO/EG プラントを有しており、シェールガスを活用した、米国での低コストオペレーションを狙っている。